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 -------- Aos doze dias do mês de outubro de dois mil e dezassete, nesta vila de Coruche, Paços do 

Concelho e Sala das Sessões, reuniu a Assembleia Municipal de Coruche, de conformidade com 

o artigo 45.º da Lei n.º 169/99, de 18 de setembro. --------------------------------------------------------  

 -------- Verificou-se a presença dos seguintes membros: --------------------------------------------------  

 -------- Berta Alexandra Teixeira Lopes dos Santos, Nelson Fernando Nunes Galvão, Mara Lúcia 

Lagriminha Coelho, Filipe Claro Justino, Joaquim Filipe Coelho Serrão, Ana Teresa de Sousa 

David, Osvaldo Moreno Neves, Artur Fernando Salgado, Patrícia Sofia Rosão Tadeia, Joaquim 

Gonçalves Banha, José Fernando Constantino Teles e Isabel Maria Marques Martins (Partido 

Socialista). -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Rui Miguel Friezas Aldeano, Fernando Aníbal Serafim, Armando Rodrigues, Sofia Isabel 

da Cunha Marques e Luís Alberto Ferreira (Coligação Democrática Unitária). -----------------------  

 -------- Gonçalo de Alarcão Potier Brás Dias, Francisco Artur Gomes Gaspar e Ana Lúcia Gon-

çalves Ferreira Gomes (Partido Social Democrata). -------------------------------------------------------  

 -------- Joaquim Rodrigo Santos Paulino (cidadão que encabeça a lista mais votada na eleição 

para a Assembleia de Freguesia de Biscainho - Partido Socialista), José de Jesus Joaquim (cida-

dão que encabeça a lista mais votada na eleição para a Assembleia de Freguesia de Branca - Par-

tido Socialista), Ortelinda da Conceição Camões Graça (cidadã que encabeça a lista mais votada 

na eleição da Assembleia de Freguesia de Couço - Coligação Democrática Unitária), Paulo de 

Oliveira Matias (cidadão que encabeça a lista mais votada na eleição para a Assembleia de Fre-

guesia de Santana do Mato - Partido Socialista), Anacleto António de Oliveira (cidadão que en-

cabeça a lista mais votada na eleição para a Assembleia de Freguesia de São José da Lamarosa - 

Partido Socialista) e Nuno José Silva Guilherme Henriques de Azevedo (cidadão que encabeça a 

lista mais votada na eleição para a Assembleia de Freguesia da União das Freguesias de Coru-

che, Fajarda e Erra - Partido Socialista). ---------------------------------------------------------------------  

 -------- Não estava presente a eleita da Coligação Democrática Unitária, Liliana Catarina Barroso 

de Sousa, a qual justificou a sua falta. -----------------------------------------------------------------------  

 -------- Estavam ainda presentes o Presidente da Câmara, Francisco Silvestre de Oliveira, e os 

Vereadores, Maria de Fátima Raimundo Galhardo, José Aníbal Ferreira Novais, Célia Maria Ar-

sénio Barroso da Cruz Ramalho, António Manuel Moreira da Silva e Valter Peseiro Jerónimo. ---  

 -------- Verificado o quórum, com a presença de vinte e seis membros, a cidadã melhor posicio-

nada na lista mais votada, Berta Alexandra Teixeira Lopes dos Santos, declarou aberta a primeira 

reunião, pelas dezanove horas e vinte minutos, tendo convidado os eleitos Rui Miguel Friezas 

Aldeano e Gonçalo de Alarcão Potier Brás Dias, para a auxiliar na condução dos trabalhos. -------   

 -------- ELEIÇÃO DA MESA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL:- A cidadã melhor posicio-

nada na lista mais votada, Berta Santos, questionou as forças políticas com assento na Assem-



2/8 

 

 

 

 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE CORUCHE 
 

ATA N.º 1  

PRIMEIRA REUNIÃO - 12 DE OUTUBRO DE 2017  

 

bleia sobre a forma como pretendiam a eleição da Mesa  -  votação  por  lista  ou  votação  

uninominal. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O eleito Joaquim Serrão referiu que o Partido Socialista propõe que a eleição da Mesa 

seja efetuada por lista. ------------------------------------------------------------------------------------------   

 -------- A cidadã melhor posicionada na lista mais votada, Berta Santos, referiu que os boletins 

de voto estão preparados para a eleição ser feita por listas. -----------------------------------------------  

 -------- O eleito Rui Aldeano referiu que o tradicional é que a eleição da Mesa seja por votação 

uninominal. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A cidadã melhor posicionada na lista mais votada, Berta Santos, colocou à votação da 

Assembleia a forma de eleição da Mesa. --------------------------------------------------------------------  

 -------- Participaram vinte e seis membros na votação, tendo o resultado da mesma sido o  se-

guinte:  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Por lista - 17 votos. ------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Uninominal - 9 votos. ---------------------------------------------------------------------------------   

 -------- A cidadã melhor posicionada na lista mais votada, Berta Santos, referiu que a Assembleia 

deliberou, por maioria, que a eleição da Mesa será efetuada por lista. ----------------------------------  

 -------- De seguida, solicitou a apresentação de listas por parte dos partidos. --------------------------  

 -------- O eleito Joaquim Serrão apresentou a lista proposta pelo Partido Socialista: -----------------  

 -------- Presidente - Berta Alexandra Teixeira Lopes dos Santos; ---------------------------------------  

 -------- Primeiro Secretário - Nelson Fernando Nunes Galvão; ------------------------------------------  

 -------- Segundo Secretário - Filipe Claro Justino. ---------------------------------------------------------  

 -------- A cidadã melhor posicionada na lista mais votada, Berta Santos, referiu que não sendo 

apresentada mais nenhuma lista por parte dos restantes partidos, a lista do PS será designada por 

“Lista A”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Procedeu-se, de seguida, à eleição da Mesa, por voto secreto, participando na votação 

vinte e seis membros. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Foram obtidos os seguintes resultados: -------------------------------------------------------------  

 -------- Lista A - dezassete votos; -----------------------------------------------------------------------------   

 -------- Votos em branco - nove votos. -----------------------------------------------------------------------   

 -------- A Assembleia deliberou que a Mesa da Assembleia Municipal fica composta da seguinte 

forma:  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Presidente - Berta Alexandra Teixeira Lopes dos Santos; ---------------------------------------  

 -------- Primeiro Secretário - Nelson Fernando Nunes Galvão; ------------------------------------------  

 -------- Segundo Secretário - Filipe Claro Justino. ---------------------------------------------------------  

 -------- A presente deliberação foi aprovada em minuta. --------------------------------------------------  
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 -------- A Presidente da Assembleia referiu: Feita a eleição da Mesa, queria agradecer a ajuda dos 

Deputados Municipais Gonçalo Dias e Rui Aldeano. -----------------------------------------------------  

 -------- Pedia ao Primeiro e Segundo Secretários que tomassem o lugar na Mesa para a continua-

ção dos trabalhos. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Queria, também, solicitar aos Grupos Municipais que façam chegar à Mesa o nome dos 

Deputados Municipais que serão os líderes de bancada. --------------------------------------------------  

 -------- De seguida, deu a palavra ao Presidente da Câmara. ---------------------------------------------  

 -------- O Presidente da Câmara proferiu a seguinte intervenção:----------------------------------------  

 -------- Antes demais, queria cumprimentar os Senhores Deputados, os Senhores Vereadores, os 

Senhores representantes das nossas freguesias e, também, o público que está a assistir a esta to-

mada de posse da Assembleia Municipal e da Câmara Municipal e às entidades que estão aqui 

presentes. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 -------- Dizer-vos que é com uma grande honra e um grande orgulho que hoje assistimos a esta 

tomada de posse dos nossos eleitos locais. ------------------------------------------------------------------  

 -------- Com uma grande responsabilidade sabemos o que temos entre mãos, que é governar as 

nossas freguesias, governar o nosso concelho, com parcos recursos para fazer face àquilo que são 

as necessidades de um território imenso, mas com a vontade, com a capacidade, com a dedicação 

dos nossos eleitos nas Juntas de Freguesia, na Assembleia Municipal e na Câmara Municipal. 

Com toda a certeza que faremos o melhor do que está ao nosso alcance para levar por diante esta 

nossa missão. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Queria fazer uma referência àqueles que por razões naturais e outros por opção, terminam 

as suas funções nos vários órgãos para os quais foram eleitos, refiro-me à Câmara Municipal, à 

Assembleia Municipal e às Juntas de Freguesia. -----------------------------------------------------------  

 -------- Queria agradecer-lhes a dedicação, agradecer-lhes o empenho, agradecer-lhes o cuidado 

que tiveram com as suas populações e a grande vontade de fazer trabalho para as suas popula-

ções. É para isso que os eleitos locais assumem claramente esta função de governação deste con-

celho.   ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Acho que temos de reconhecer esta capacidade e a hombridade àqueles que passaram por 

esta casa e que tudo fizeram para tornar o nosso concelho um concelho mais aprazível, um con-

celho com mais qualidade de vida, um concelho com mais desenvolvimento. ------------------------  

 -------- Nem sempre foi possível, nem sempre é possível, atingirmos os nossos objetivos, mas 

tenham, porém, a certeza todos vós que esta missão de ser autarca é uma missão das mais nobres 

que podemos ter na nossa vida, porque, de facto, está ao nosso alcance fazer o bem, está ao nos-

so alcance trazer a modernidade, o desenvolvimento e as condições de vida adequadas e necessá-

rias para as nossas populações. --------------------------------------------------------------------------------  
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 -------- Queria também fazer esta ressalva à pessoa que hoje deixa a liderança dos destinos da 

Assembleia Municipal, refiro-me ao nosso Presidente, e acho que ainda o posso tratar assim, Jo-

sé Coelho, que durante estes oito anos de liderança da Assembleia Municipal, a forma como 

conduziu os trabalhos levou a que a Assembleia Municipal fosse um órgão onde foi possível o 

consenso e o entendimento. Por vezes, é preciso haver conversas com as várias forças políticas 

aqui representadas. Por natureza, a Assembleia Municipal é o órgão de representação política, 

portanto, é preciso fazer essa diplomacia institucional e o José Coelho desempenhou muito bem 

esse papel e muito bem essas funções. -----------------------------------------------------------------------  

 -------- Queria endereçar daqui um abraço ao José Coelho em meu nome pessoal e com toda a 

certeza, em nome de todos os coruchenses, pelo trabalho que fizeste, pelo empenho que deste a 

esta Assembleia Municipal. Com toda a certeza, vais abandonar este cargo, mas vais deixar aqui 

muitos amigos, como lá fora, amigos de todas as fações políticas e não estou a falar só de amigos 

dentro da fação partidária do Partido Socialista, mas amigos ao nível do PSD e da CDU que es-

tão aqui representados. Um abraço para ti José Coelho e as maiores felicidades para a tua vida 

pessoal e profissional. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Também a maior representação desta casa, este órgão que é a Assembleia Municipal, à 

Senhora Presidente, agora já se pode chamar Senhora Presidente, Berta Santos, desejo-lhe a si e, 

também, à sua equipa e aos vários elementos que compõem esta Assembleia, os Senhores Depu-

tados Municipais, que consigam fazer um trabalho profícuo para o nosso concelho, para os nos-

sos concidadãos, porque é para isso que cá estamos. ------------------------------------------------------  

 -------- Independentemente daquilo que foram e são os nossos programas eleitorais, tenho a cer-

teza que todos aqueles que estão aqui hoje querem o melhor para Coruche, querem o melhor para 

os coruchenses, querem o melhor para o nosso concelho, obviamente de formas diferentes, às 

vezes com pequenas alterações, mas claramente que todos queremos que o nosso concelho seja, 

de facto, mais desenvolvido, seja mais social, seja mais acolhedor e que tenha mais capacidade 

para fixar as nossas populações e os nossos jovens. -------------------------------------------------------  

 -------- Senhora Presidente, toda a sua Mesa e todos os Senhores Deputados, as maiores felicida-

des no desempenho das suas funções e, acima de tudo, da nossa missão que é servir, é para isso 

que nós cá estamos. Como dizia o Papa Francisco - “o poder é para servir”. Nós estamos aqui 

para servir as nossas populações. É esse o nosso objetivo. -----------------------------------------------  

 -------- Quero fazer um breve resumo, sem ser exaustivo, sobre o anterior mandato. Foi um man-

dato muito difícil para todos nós, autarcas, ao nível das Juntas Freguesias ou da Câmara Munici-

pal. Um mandato que transitou por dois Governos. Tivemos muita dificuldade administrativa e 

burocrática nos dois primeiros anos do mandato, o que nos levou a situações difíceis em termos 

daquilo que é a governação das autarquias locais, nomeadamente, dos seus recursos humanos, de 
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meios necessários para os serviços das nossas populações e, também, na administração de di-

plomas que nos criaram constrangimentos administrativos e, claramente, ao nível do ordenamen-

to do território e das freguesias. Esta aberração, perdoem-me o termo, provavelmente, grosseiro, 

que é a reorganização administrativa, com uma coisa que aqui ninguém concorda e por unanimi-

dade estamos todos de acordo que esta reorganização administrativa vem claramente impor ao 

nosso concelho uma malha muito apertada para a governação da União das Freguesias de Coru-

che, Fajarda e Erra. Esperamos que se consiga alterar estas questões que têm a ver com a reorga-

nização administrativa, pelo menos a forma como elas foram pensadas, isto é, sem ter em conta a 

realidade dos concelhos, a sua interioridade, a sua densidade populacional e a sua dimensão geo-

gráfica. E Coruche é um dos exemplos grosseiros da forma como esta reorganização administra-

tiva foi feita. Oxalá que tenhamos essa condição e oxalá que o Governo nos devolva essa espe-

rança que queremos devolver a todos os coruchenses, as três freguesias - Coruche, Erra e Fajar-

da.  ----  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Foi também um mandato de transição de dois quadros comunitários. Estamos a falar do 

quadro comunitário que cessou e estamos a falar do quadro comunitário que se vai iniciar, para o 

qual ainda não existem financiamentos e não temos disponíveis linhas de candidaturas. Houve 

algum constrangimento ao nível do nosso planeamento e ao nível da execução das ações pro-

gramáticas da Câmara Municipal. ----------------------------------------------------------------------------  

 -------- Não obstante desta condição e deste atraso que têm os novos fundos comunitários (Portu-

gal 20/20), é um facto que este executivo, nestes quatro anos do mandato, conseguiu realizar 

muitas infraestruturas, conseguiu realizar muitas ações, sejam elas de apoio social, sejam elas 

relacionadas com a educação, com as nossas ruas e as nossas praças, enfim, verdadeiramente um 

apoio às nossas populações. É isso que nós queremos que nos seja permitido fazer no futuro, que 

neste mandato que agora iniciamos nos seja permitido pôr em prática aquilo que são as várias 

ações, ou seja, no fundo a relação daquilo que é o programa eleitoral. ---------------------------------  

  ------- Se falarmos dos programas eleitorais das várias forças políticas que concorreram aos ór-

gãos, Câmara Municipal, Assembleia Municipal e Assembleias de Freguesia, existem ações que 

são quase similares. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O importante é que tenhamos condições efetivas e reais para desenvolvermos a nossa 

economia local, para apoiarmos a ação social e para criarmos condições de empregabilidade no 

concelho, porque só assim se consegue inverter um ciclo de perda económica, um ciclo de perda 

de população neste nosso concelho e nesta nossa região. -------------------------------------------------  

 -------- Estamos em crer, estou crente que no mandato que hoje estamos a iniciar, teremos condi-

ções efetivas para ter essa tal esperança e essa tal confiança e que iremos ter um concelho mais 

desenvolvido, um concelho com mais capacidade de servir as nossas populações e um concelho 
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com mais possibilidade de apoiar as famílias que mais necessitam e de apoiar os nossos jovens. -  

 -------- Se não existir algum constrangimento político ou governativo ou a outro nível, claramen-

te que o concelho de Coruche, pela sua localização geográfica, pela sua condição financeira, por 

aquilo que é a sua capacidade e por aquilo que são os projetos e as ações previstas para este 

mandato, temos de criar condições para que efetivamente as coisas nos corram muito bem. -------  

 -------- Queria dizer que conto com todos vós, com as várias forças políticas aqui representadas, 

de forma a que haja um entendimento. Eu tenho tentado exercer essa liderança de forma consen-

sual, aceitando aquilo que são as nossas diferenças. É claro que temos diferenças ideológicas e 

partidárias nos vários grupos. Mas aceitando essas diferenças, isso é, aquilo que for importante 

para o concelho, de facto, é o que nós pretendemos. Não nos baseamos naquilo que são no fundo 

a nossa identidade política ou partidária, mas naquilo que é fundamental para o nosso concelho, 

para as nossas populações. -------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Conto com todos vós, Senhores Deputados Municipais, Senhores Vereadores recente-

mente eleitos e Senhores Presidentes de Junta de Freguesia também eleitos.  São os Presidentes 

de Junta o primeiro embate das necessidades das nossas populações. Para eles queria deixar-lhes 

esta palavra de conforto e uma palavra de carinho, pois as relações institucionais também se fa-

zem de afetos.  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Nesta nova missão que alguns vão assumir pela primeira vez é importante que haja uma 

ligação com a Câmara Municipal, ou seja, uma ligação de proximidade, porque são os Senhores 

Presidentes de Junta que ouvem a primeira reclamação, são os Senhores Presidentes de Junta que 

sabem quais são as necessidades das suas populações, são eles que estão no terreno todos os dias 

para as implementar ou, pelo menos, para fazer chegar à Câmara Municipal essas necessidades. -   

 -------- No que diz respeito à Câmara Municipal, estamos preparados para aceitar esse desafio e 

para reforçar aquilo que são as competências das Juntas de Freguesia. Na perspetiva de compe-

tências que possam vir do Governo, reforçá-las, de forma a que elas possam vir a ter dotação fi-

nanceira e, também, que possam fazer um trabalho efetivo e um trabalho direcionado para as su-

as populações, porque é para isso que são eleitos, é para isso que nós todos fomos eleitos, é para 

trabalhar, é para servir as nossas populações. ---------------------------------------------------------------  

 -------- Com o Presidente da Câmara podem contar hoje e sempre, isto é, eu estou aqui para vos 

servir também no apoio que é necessário, quer seja apoio técnico, quer seja a vários níveis, é pa-

ra isso que nós cá estamos também. --------------------------------------------------------------------------  

 -------- Em jeito de encerramento, queria deixar uma palavra aos coruchenses que confiaram em 

nós, àqueles que confiaram no trabalho e no projeto do Partido Socialista e que levaram a que 

esta eleição maioritária fosse possível no concelho de Coruche. É demonstrativo da boa aceita-

ção daquilo que foi o trabalho desenvolvido pelo Partido Socialista no concelho de Coruche, é 
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demonstrativo do trabalho realizado pelos Senhores Presidentes de Junta de Freguesia em cada 

uma das suas áreas.  ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Queria deixar aos coruchenses, é por eles que nós cá estamos, esse agradecimento e tam-

bém dizer-lhes que podem, efetivamente, contar connosco, com o Presidente da Câmara e com 

os Vereadores. Tenho a certeza que em cada um de vós, ainda que com as nossas diferenças, te-

nho a consciência que esta eleição é uma eleição com responsabilidade e que nos abriga a pensar, 

que nos obriga a trabalhar, que nos obriga a refletir e a ver aquilo que é melhor para as nossas 

populações, que é para isso que nós cá estamos e é por isso que os nossos concidadãos, os coru-

chenses, votaram em nós, para que levássemos por diante os destinos do nosso concelho. ---------  

 -------- Eu sou um homem de fé e tenho fé que as coisas nos corram bem. Mas não é só ter fé, é 

preciso trabalhar, desenvolver ações e iniciativas não só ao nível do nosso concelho. ---------------  

 -------- Hoje, governar uma autarquia não é estar sentado numa cadeira à espera que as coisas 

aconteçam e que nos batam à porta. Governar uma autarquia é “chatear” as instituições, é bater à 

porta dos Senhores Secretários de Estado e do Governo, sejam eles quem forem, para nos facul-

tarem ou cederem aquilo que são as infraestruturas ou os meios necessários ao bom trabalho das 

autarquias. O Presidente da Câmara não se vai restringir neste mandato, como não se restringiu 

no anterior mandato, ao seu gabinete e ao espaço do Município de Coruche, irá fazer todas essas 

demarches necessárias para que consigamos, com este Governo, encontrar as melhores soluções 

para os problemas do nosso concelho, que nós caraterizámos e identificámos durante esta cam-

panha eleitoral e que agora é preciso combatermos, revertermos ou invertermos aquilo que são 

ciclos tendenciosos que afetam as nossas populações. ----------------------------------------------------  

 -------- Meus caros Deputados, como serão tratados daqui para a frente quando eu estiver na As-

sembleia Municipal, um abraço fraterno a todos vós. Sabem que podem contar com o Presidente 

da Câmara, como eu também sei que posso contar com todos vós. Bem hajam pela vossa eleição 

e sucesso para esta vossa missão. -----------------------------------------------------------------------------   

 -------- A Presidente da Assembleia proferiu a seguinte intervenção: -----------------------------------  

 -------- Queria desejar um bom mandato a todos, àqueles que estão cá pela primeira vez, aos que 

terão continuidade e àqueles que regressam. ----------------------------------------------------------------   

 -------- Que as nossas reuniões sejam, realmente, produtivas e que sejamos capazes de seguir o 

melhor para o nosso concelho, é para isso que nós fomos eleitos e é por isso que os coruchenses 

acreditam em quem cá está nas diferentes forças políticas.  ----------------------------------------------  

 -------- Que haja a capacidade que eu tenha a capacidade que o José Coelho teve ao longo deste 

mandato, e que eu acompanhei, de serenar ânimos, de manter as boas decisões e de conseguir 

consensos, que é o mais difícil quando as ideologias políticas são diferentes e, obviamente, que 

as nossas ideias e os nossos ideais também o são. ---------------------------------------------------------  
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 -------- Obviamente que nós temos em comum o bem-estar da população e eu tenho a certeza que 

para todos nós é o mais importante e sendo para todos nós o mais importante, é sempre mais fácil 

chegarmos aqui a consensos. ----------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Queria deixar mais uma vez uma palavra de obrigado ao José Coelho pelo trabalho que 

desenvolveu durante este tempo e que é uma honra sucedê-lo neste lugar. ----------------------------  

 -------- A todos aqueles que trabalharão comigo, nos próximos quatro anos, espero que sejam 

quatro anos fáceis e de sucesso. -------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Obrigado a todos e que sejamos capazes de continuar este processo que foi até aqui tão 

digno.   ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- ENCERRAMENTO:- E nada mais havendo a tratar, a Presidente da Assembleia deu por 

encerrada a Primeira Reunião, às dezanove horas e cinquenta minutos, da qual para constar, se 

lavrou a presente ata, que eu, Nelson Fernando Nunes Galvão, Primeiro Secretário, subscrevo: ---  

O Primeiro Secretário 

 

______________________________________ 

 

A Presidente da Assembleia Municipal 

 

______________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


